

La feria Natura Málaga ha contado un año más con la presencia de la Unión de Consumidores de Málaga a través de su stand informativo y el espacio infantil de manualidades 'Natuteca'. Durante las jornadas de apertura al público, del 1 al 3 de abril, los visitantes han podido acercarse a nuestro espacio en el que conocieron sus derechos como consumidores responsables. Además tuvieron a su disposición amplio material divulgativo sobre consumo y sostenibilidad.



En nuestra consolidada Natuteca los más pequeños han podido también adentrarse en el mundo del consumo responsable y sostenible a través de manualidades de reciclaje donde aprendieron a reutilizar objetos cotidianos de forma divertida. La zona estuvo disponible de 16.30 a 19.30 horas para niños y niñas de 4 a 14 años. Los participantes debían asistir acompañados de sus padres y/u otros adultos responsables.

La octava edición de Natura Málaga llegó con más de 100 empresas y asociaciones, afianzándose como referente nacional de vida saludable y desarrollo sostenible otro año más.

La inauguración oficial, celebrada el viernes por la tarde, contó con la visita de Mario Cortés, primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Málaga, y Jacobo Florido, diputado provincial de Desarrollo Económico y Productivo, que fueron recibidos por Jesús Burgos, presidente de la Unión de Consumidores de Málaga.

La feria mantuvo abiertas sus puertas del 1 al 3 de abril. El programa completo de actividades y toda la información de la feria puede descargarse en la web www.naturamalaga.com.